

Montréal, le 17 octobre 2016

CASQUETTES

Bonjour à tous,

Tel que vous l'avez constaté, notre rencontre de négociation du 12 octobre dernier ne s'est pas très bien déroulée. J'ai contacté certains d'entre vous pour vous expliquer brièvement la suite des événements, et j'ai sollicité votre aide pour informer les membres de l'importance d'aller lire le communiqué aux membres sur notre site internet.

Tel que nous l'indiquions dans ce communiqué, nous demandons aux membres de porter leur casquette rouge. Cependant, je sais très bien que vous aurez une multitude d'appels de « nouveaux » membres qui n'ont pas reçu de casquette.

Étant donné le fait que nous ne voulons pas traiter ces demandes à la pièce, je vous demande de faire le tour des bureaux de votre région et de m'écrire un courriel pour m'indiquer le nombre exact de casquettes dont vous avez besoin. Je vous demande de faire vos recherches assez rapidement, car nous allons passer une commande à notre fournisseur, le plus tôt possible.

Je tiens à vous remercier pour votre contribution syndicale et n'arrêtez pas de parler à vos membres pour qu'ils soient tous solidaires. Malgré le fait que nous ajoutions un moyen de visibilité à notre travail quotidien, assurez-vous qu'il n'y ait pas de dérapage.

Finalement, nous aimerions être informés si un ou plusieurs gestionnaires tentent de vous faire retirer vos casquettes. Il est important de dire à ces membres qu'ils doivent obéir à la demande du gestionnaire et ils doivent vous informer dans les plus brefs délais par la suite.

Merci de votre support!!!

Martin Perreault
Directeur aux griefs